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Frage an Univ. Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch 
 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 28.02.2013 
 

von 
 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner 
 

 
 
 
Betreff: Ausreichend Personal für die Durchführung der Grazer 
Baumschutzverordnung 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
Der Baumbestand in Graz wird durch die Grazer Baumschutzverordnung sowohl 
auf öffentlichen als auch privaten Grundstücken geschützt. Allerdings fehlt es 
derzeit in der zuständigen Abteilung für Grünraum an ausreichend Personal, um 
die Baumkontrollen und Verfahren durchzuführen, bei nicht genehmigten 
Baumfällungen rasch zu reagieren und  die Umsetzung der Bescheide auch zu 
kontrollieren.  

Baumschutz kann derzeit kaum stattfinden 

Durch die Pensionierung eines für die Baumkontrolle auf Baustellen zuständigen 
Mitarbeiters sowie den Wechsel des leitenden Mitarbeiters in die Holding Graz, 
hat sich die Situation dramatisch verschärft. Derzeit kommt die Arbeit fast zum 
Erliegen, wenn einer der beiden verbleibenden Mitarbeiter in Urlaub oder 
Krankenstand ist. 

Nun ist zwar die Stelle der Leitung des Baumschutz-Referats ausgeschrieben, 
eine Nachbesetzung der durch die Pensionierung frei gewordenen Stelle ist 
allerdings dem Vernehmen nach nicht geplant. 

Rasche Entscheidungen und Abläufe, wie sie gerade zum Schutz des Grazer 
Baumbestandes und speziell bei Bauvorhaben dringend notwendig sind, können 
in Zukunft mit nur drei Mitarbeitern nicht ausreichend gewährleistet werden. 
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Daher stelle ich an Sie als zuständiges Stadtsenatsmitglied für den Bereich 
Grünraum folgende Frage: 

Sind Sie bereit, die notwendigen Maßnahmen zu setzen, um die 
personellen Ressourcen für einen funktionierenden Grazer Baumschutz 
sicher zu stellen? 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


